

martes 10 de septiembre de 2019

## Prosiguen las labores mantenimiento de las instalaciones deportivas municipales

Prosiguen las labores mantenimiento de las instalaciones deportivas municipales en Antequera con la mejora de la pista uno de fútbol 7 de Parquesol



El Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera continúa con el desarrollo de tareas de mantenimiento y mejora de las instalaciones deportivas municipales. En este sentido, el teniente de alcalde Juan Rosas confirma las labores de reparación que se están efectuando en la pista 1 de fútbol 7 de Parquesol. Se trata de una actuación que está siendo realizada además por una empresa local, Mantenturf, que además colabora a su vez con el equipo de la Unión Deportiva Antequera Femenino. Concretamente, se están pegando unas zonas del campo que por su frecuente uso se encontraban en la actualidad algo despegadas, reponiéndose a su vez varias áreas de

césped artificial que estaban desgastadas.

Cabe reseñar que en las mencionadas pistas de Parquesol desarrolla su actividad habitual la popular Escuela Municipal de Fútbol, en la que 500 deportistas de base pasan por dichos terrenos de juego. Por otra parte, hay que recordar que se trata de dos campos muy utilizados a través del alquiler de los mismos, calculándose que pasan por ellos también otro casi medio millar de jugadores. Está prevista la reapertura de la pista 1 entre el martes y el miércoles de esta misma semana, ofreciéndose de nuevo a los interesados la disponibilidad de uso en perfectas condiciones.